

À Cleveland ça bouge !

Nous sommes très heureux de pouvoir offrir, à nouveau, à tous les citoyens de Cleveland, autant enfants qu'adultes, des rabais pour des activités favorisant l'adoption de saines habitudes de vie.

Centre de ski de fond Melbourne 819-826-3869

<http://www.skidefondmelbourne.ca/tarifs-billets-et-passeports>



Rabais de 50% sur la location des équipements et 50% pour l'accès aux sentiers pour une journée (ski de fond ou raquettes) individuel ou familial.

Maximum de 4 demandes de rabais (par personne ou famille) par adresse.

*1^{ère} journée offerte gratuitement par le Centre de ski de fond/Richmond et ses jeunes.

École de Musique du Centre d'art de Richmond 819-826-2488

<https://centredartderichmond.ca/>



Rabais jusqu'à 50% des frais d'inscription pour des cours de musique ou de chant pour enfants et adultes.

Maximum de 175 \$ par inscription.

Maximum de 4 demandes de rabais par adresse pour la session d'hiver.

Cours de natation - Complexe sportif du Tournesol 819-845-2728

Karine Boucher

[Facebook : complexe sportif du Tournesol](https://www.facebook.com/complexe-sportif-du-tournesol)

piscineletournesol@gmail.com



Rabais de 100% sur les cours de natation pour parents-enfants et préscolaire.

Maximum de 100 \$ par inscription.

Maximum de 4 demandes de rabais par adresse et par session.

Grâce à une subvention reçue de 4 000 \$ du **Conseil Sports Loisirs Estrie**, dans le cadre du programme financier « **En Estrie, ça bouge** », vous pouvez débiter l'année sur le bon pied... **profitez-en !!**

LES PLACES SONT LIMITÉES ET POUR TOUTES INFORMATIONS ADDITIONNELLES, SVP CONTACTEZ DIRECTEMENT LES ORGANISMES.

Propulsé par

Avec la contribution financière de



**CONSEIL
SPORT LOISIR
— DE L'ESTRIE —**

Québec 

À Cleveland ça bouge !

We are very pleased to be able to offer, once again, to all citizens of Cleveland, both children and adults, discounts on activities to adopt good lifestyle habits.

Centre de ski de fond Melbourne 819-826-3869

<http://www.skidefondmelbourne.ca/tarifs-billets-et-passeports>



50% discount on equipment rental and 50% off trail access for a day (cross-country skiing or snowshoeing) for individuals or families.

Maximum of 4 discount requests (per person or family) per address.

* 1st day offered free of charge by the Centre de ski de fond / Richmond and its youth.

École de Musique du Centre d'art de Richmond 819-826-2488

<https://centredartderichmond.ca/>



50% discount on registration fees for music or singing lessons for children and adults.

Maximum of \$ 175.

Maximum 4 requests per address for the winter session.

Swimming lessons - Complexe sportif du Tournesol 819-845-2728

Karine Boucher

[Facebook : complexe sportif du Tournesol](#)

piscineletournesol@gmail.com



100% discount on parent-child and pre-school swimming lessons.

Maximum of \$ 100.

Maximum of 4 requests per address and per session.

Thanks to a \$ 4 000 grant we received from the **Conseil Sport Loisir Estrie**, as part of the financial program "**En Estrie, ça bouge**", so you can start the year on the right foot... **Enjoy!!**

PLACES ARE LIMITED AND FOR ANY ADDITIONAL INFORMATION, PLEASE CONTACT THE ORGANIZATIONS DIRECTLY.

Propulsé par

Avec la contribution financière de



**CONSEIL
SPORT LOISIR
— DE L'ESTRIE —**

Québec 